Saxel, Vallée Verte.

- Éric et Ghislaine, Fabrice et Sylvie,
- Vincent, ses enfants; Robin,
- Margot, ses petits-enfants; M. et
- Mme Jean-Claude Barandard,
- leurs enfants et petits-enfants; son
- beau-frère, sa belle-sœur, ses
- neveux et nièces ; M. Alain
- Barandard, son cousin; satante,
- ses cousins, cousines et sa filleule;
- les familles parentes, alliées et
 - amies ont la douleur de vous faire
 - part du décès de

Monsieur Georges RAYNAL

- ancien directeur
- de Maisons d'enfants
- ancien maire de Saxel
 - croix de guerre TOE
- médaille de vermeil pour
- services rendus à la collectivité
- enlevé à l'affection des siens,
- jeudi 27 mars 2008, à l'âge de 79
- · ans.
- La cérémonie civile aura lieu
- · mercredi 2 avril 2008.
- Le cortège se formera devant la
- mairie de Boëge, à dix heures.
- Selon ses volontés, il sera
- incinéré.
- Ni fleurs ni plaques. Des visites
- peuvent être rendues au
- funérarium d'Annemasse, où M.
- Raynal repose en salon.
- Il a rejoint son épouse

FRANÇOISE

- décédée en 2002.
- Une collecte en faveur de
- l'Albec sera faite à la sortie du
- cimetière.
- Cet avis tient lieu de faire-par
- " Carpe Diem "

CARNET DE DEUIL

Georges Raynal

SAINT-ANDRÉ-DE-BOËGE. Georges Raynal s'était retiré à Boëge depuis quelque temps, après avoir été maire de Saxel durant de nombreuses années. Georges Raynal, c'était d'abord une voix, profonde et posée. Qui ne se souvient pas de sa prestation d'orateur lors du spectacle son et lumière du bicentenaire en 1989? Georges, c'était aussi la gentillesse, le sourire, mais

arrivé en 1953 au Village de adjoint de 81 à 86; maire de 2001. En parallèle, Georges 1971, conseiller de 71 à 81; Georges, un Parisien, était Il est élu à Saxel en mars arrêtées, qu'il défendait animateur et, en 1958, à Saxel au chalet Prébois, nouveau maire de 96 à 86 à 95 ; conseiller et à avec force et passion. l'Espérance comme colonie dont il est le aussi des idées bien directeur.

est élu au Sivom, où il a la charge du gymnase intercommunal et de la piscine Il était décoré de la croix de guerre TOE, et en janvier 2008 avait reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, médaille de vermeil récompensant 30 ans de services rendus aux collectivités territoriales. Il est parti à 79 ans, rejoindre son épouse Françoise.

